

交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

滑ることを想定した慎重な運転操作を
○安易な加速は危険 先を見越してスピード調整
○急ブレーキ、急加速、急ハンドルは事故のもと

雪山で見えにくい時は・・・身を乗り出して確認！
雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

ゴミ収集車と軽ワゴン車が正面衝突、3人搬送

2016/12/12 11:54

12日午前8時すぎ、長崎県の県道で軽ワゴン車とゴミ収集車が正面衝突する事故があった。この事故で軽ワゴン車を運転していた30代の男性とゴミ収集車に乗っていた59歳と65歳の男性が病院に搬送されたが、命に別状はないという。付近の住民によると軽ワゴン車が海岸沿いの堤防に衝突し、その弾みで反対車線にはみ出したとみられるという。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察は事故の詳しい原因を調べている。

積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <”だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

守ろう！ 子供と高齢者！

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

凍結路面 はみ出し 正面衝突 1人死亡、3人重傷

凍結していて、滑りやすい状況だった

2016/12/12-11:43

11日午後11時35分ごろ、長野県の上信越道で、対向して走っていた乗用車2台が正面衝突する事故があった。高速隊によると、2台に乗っていた男性計4人が病院に搬送され、自営業の男性(35)が死亡、3人が重傷を負った。重傷を負ったのは、自営業の男性が乗っていた車を運転していた自営業の男性(27)と同乗者の自営業の男性(30)。対向車を運転していた会社員の男性(44)。現場は片側1車線のほぼ直線で、凍結していて、滑りやすい状況だったという。いずれも仕事の関係で向かっていたとみられる。同隊は、どちらかの車がセンターラインをはみ出したとみて、詳しい状況を調べている。

駐車場 誘導していた妻をはね・・・『動揺して踏み間違えた』 北見の駐車場で多重事故 5台に衝突

2016/12/12 14:00

【北見】11日午前11時45分ごろ、北見市のスーパーの駐車場で、無職男性(78)が運転する乗用車が、車両を誘導していた妻(73)をはねた後、周囲に停車中の無人の車両5台に接触した。北見署によると妻は腰を打ち軽傷。男性は「妻をはねて動揺し、アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しているという。

大型トレーラーに追突され・・・信号待ちのダンプが店舗に突っ込む

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016/12/12 20:07

追突された「はずみ」の事故だった。11日午後11時半頃、福島県の店舗にダンプが突っ込む事故があった。「信号待ちしていたダンプは、後ろから来た大型トレーラーに追突され、その勢いでこちらの店舗の20メートル先まで突っ込んでいました」。

午後3時 軽自動車をはみ出し 大型トラックと正面衝突 助手席の妻死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016/12/13(火) 3:46

12日、午後3時前、京都府の国道で軽自動車と大型トラックが正面衝突しました。この事故で軽自動車を運転していた男性(75)が頭を強く打ち、意識不明の重体。助手席に乗っていた妻(75)は肋骨を折る重傷で病院に運ばれましたが、事故から約8時間半後に死亡しました。警察は軽自動車が反対車線にはみ出たとみえています。